

Zeitungsartikel / Pressemitteilung zur

Dorfweihnacht in BOILSTÄDT, am 30.11.2019

Hier: Spendenübergabe an Kiga „Gänseblümchen“, am 10.12.2019

Bereits am Dienstag, den 10.12.2019 durfte ich als Ortsteilbürgermeister zusammen mit Frau Sandra Heß, die wie jedes Jahr die Boilstädter Dorfweihnacht für die Gewerbetreibenden federführend organisiert hatte, eine Spenden-Scheck in Höhe von € 400.-- an unseren Kindergarten "Gänseblümchen" überreichen.

Der Betrag war im Rahmen der diesjährigen Weihnachtsverlosung zusammen gekommen, wurde von den Gewerbetreibenden auf € 350.-- aufgerundet und durch den Ortsteilrat Boilstädt nochmals um € 50.--, auf die genannte Summe von € 400.- erhöht.

Unser Kindergarten will im kommenden Jahr eine sog. Rollerbahn in der Außenanlage bauen und benötigt hierfür finanzielle Mittel, da dies in Eigenleistung geschehen soll.

Wie man sieht, war die Freude sowohl bei der Leiterin des Kiga, Frau Judith Zick, wie auch bei den Erzieherinnen und den Kids groß, über diese Unterstützung.

Wir bleiben natürlich auch weiterhin gemeinsam "am Ball", damit das Projekt zeitnah realisiert werden kann.

Jens Wehner
OT-Bm



Foto: Jens Wehner